
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDENCIA

i ATA N' 06t2024
I

I Data: t410512024
I

LOCAI: SEdE dA CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÃO DOS SERVIDORES PUBLICOS

DE BEBERIBE

Membros Presentes:
o Lorena Evangelista Moreira Lima;
o Henrique Rebouças de Lima;
o Maria Valdenia Fernandes Gama;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo;
o Laudo Simões de Lima;
o Ednaldo Honorato Maia;
o Antonia Aldenisa Chagas;
o José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
. Iramilto da Silva Ferreira;
o João Camelo Neto;
o Egisa Rodrigues da Silva;
o Maria de FátimaNascimento da Silva;
o Gervásio José Carvalho de Almeida;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias;
o Antonio Nilo Torres Araújo;
o Katia Santos de Oliveira Silva.

Convidados Presentes:
o José Carvalho Júnior, diretor presidente;

Presidente do Conselho de Previdência: Maria Valdenia Fernandes Gama

, Designação dos Membros:

. Lorena Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Laudo Simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Iramilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
o João Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
o Antonia Aldenisa Chagas - Titular representante do Poder Executivo;
o Gervásio José Carvalho de Almeida - Suplente representante do Poder Executivo;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo - Titular representante do Poder Executivo;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;
o Ednaldo Honorato Maia -Titular representante dos Servidores;



o Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;
. Maria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;
o Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
c Kátia Santos de Oliveira Silva- Suplente representante dos Servidores.

Deliberações

A seúora Valdenia, presidente do Conselho de Previdência, abriu os trabalhos e

saudando a todos com um cordial bom dia, e deu início a reunião agradecendo a

presença de todos. Em seguida leu a pauta que tem os seguintes assuntos:
Relatório dos aposentados de 2021 a 2024; Processo de construção do
arquivo e almoxarifado e pintura do prédio da CAPESB; Licitação;
Patrimônio Líquido; Ofício Prefeita. A pauta iniciou-se pela leitura da ata da

reunião do mês anterior, feita pela seúora Valdenia. Foi feita a sugestão pela
senhora Valdenia de correção da expressão pessoas por conselheiros. A ata foi
colocada em discussão e foi aprovada por unanimidade. Em seguida o senhor
José Carvalho, diretor presidente, solicitou ao conselho a aprovação da
solicitação de um auxiliar administrativo a prefeitura para dar suporte aos
serviços do controle interno. A solicitação foi aprovada por unanimidade pelos
conselheiros. Logo após o senhor José Carvalho apresentou o relatório dos
aposentados e pensionistas do período entre os anos de 2021 a 2024. Foram
concedidos 425 benefícios no total. Desses, foram homologadas 274
aposentadorias e 59 pensões. Há 88 solicitações de aposentadoria aguardando
homologaçáo e 04 pensões. Prosseguindo a pauta, o senhor José Carvalho
informou sobre o Processo de construção do arquivo e almoxarifado da
CAPESB. Ele destacou que o projeto já foi feito e será encaminhado para
licitação. A senhora Valdenia ressaltou que deve ser feito o serviço completo. O
orçamento levantado ficou no valor de R$ 80.000,00 (oitenta mil reais). O
serviço orçado foi a construção do almoxarifado e arquivo e a pintura de todo o
prédio da CAPESB. Em seguida o senhor José Carvalho informou sobre as

licitações. Sobre os cálculos previdenciários, ele destacou que esse serviço foi
retirado da empresa de assessoria ARIMA. Sobre a assessoria de investimentos,
ele informou que foi feito o processo de licitação. A empresa que ficou em
primeiro lugar foi desclassificada por não atingir os critérios de prestação de
serviços exigidos no processo. Neste sentido, a empÍesa vencedora foi a NUI
investimentos que ficou em segundo lugar. O valor da mensalidade dos serviços
ficou no montante de R$ 1,190,00 (mil, cento e noventa reais). Dando sequencia
a pauta, o senhor José Carvalho informou que não será possível repassar as

informações atualizadas sobre o Patrimônio Líquido, uma vez que mudou o

contrato com a empresa prestadora de serviços e ainda está no processo de

transição. Logo após, ele informou que foi enviado ofício a prefeita e está
aguardando a data com o gabinete paru a reunião com a comissão do conselho,
que tem como membros os conselheiros Valdenia, Laudo e Lorena, Finalizando a
reunião, os conselheiros debateram sobre a realizaçáo da audiência pública, que
após debates ficou def,rnida para ser rcalizada no dia 09 de julho de 2024, no
auditório da CAPESB, as 14h. Sem mais para o momento, a senhora Valdenia
deu por encerrada a reunião. Eu Henrique Rebouças de Lima, secretário do
conselho deliberativo, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será

assinada p-or mim e pelos demais prese-ntes.



Responsável pela elaboração da ataz Henrique Rebouças de Lima

MEMBROS DO CONSELHO DE PREVIDÊNCIA PRESENTES

LORENA EVANGELISTA MOREIRA
LIMA

i EDNALDO HONORATO MAIA

HENRIQUE REBOUÇAS DE LIMA

MARIA DO CARMO RIBEIRO
LAURINDO

LAUDO SIMÓES DE LIMA

ANTONIA ALDENISA CHAGAS
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